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Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, 1 

através de videoconferência via Microsoft Teams, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura 2 

e Urbanismo do Distrito Federal – CAU/DF, sob a presidência de Mônica Andréa Blanco, com os 3 

conselheiros titulares: Giselle Moll Mascarenhas, Janaína Domingos Vieira, Jéssica Costa Spehar, 4 

João Eduardo Martins Dantas, Luís Fernando Zeferino, Pedro de Almeida Grilo, Pedro Roberto da 5 

Silva Neto, Ricardo Reis Meira, os conselheiros suplentes: Angelina Nardelli Quaglia Berçott e Luiz 6 

Otávio Alves Rodrigues, os conselheiros federais: Raul Wanderley Gradim e Rogério Markiewicz 7 

(suplente), o gerente geral Flávio Soares Oliveira, o gerente de fiscalização Ricardo de Assis 8 

Baptista Suriani, a assessora jurídica Fernanda Gurgel Nogueira,  o assessor de tecnologia da 9 

informação Alessandro da Silva Viana, a assessora de comunicação e imprensa Andréa Silva Mota 10 

Lopes, a assessora da presidência Flávia Matos Dourado, a assistente administrativa Juliana 11 

Severo dos Santos e o secretário do colegiado Phellipe Marccelo Macedo Rodrigues. Não 12 

justificaram suas ausências as conselheiras Júlia Teixeira Fernandes, Anie Caroline Afonso Figueira, 13 

Mariana Roberti Bomtempo e Kariny Nery de Moraes. 1. Abertura: A presidente MÔNICA 14 

ANDRÉA BLANCO, após a verificação do quórum, iniciou a 119ª Sessão Plenária Ordinária do 15 

CAU/DF. 2. Apresentação e aprovação da Pauta: A presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO leu 16 

a pauta e questionou se alguém teria alguma proposição, observação ou necessidade de esclarecimento. 17 

Não havendo necessidade de revisão, a pauta foi aprovada por unanimidade. 3. Aprovação da Ata da 18 

118ª Sessão Plenária Ordinária: A ata da 118ª Sessão Plenária Ordinária não foi enviada para 19 

apreciação prévia dos conselheiros e será enviada para análise na 120ª Sessão Plenária Ordinária. 4. 20 

Apresentação de Comunicações: 4.1. Informes da Presidência: A presidente MÔNICA ANDRÉA 21 

BLANCO falou sobre as ações realizadas pelo Conselho ao longo do ano de 2021, dentre outros 22 

destaques, citou o mais recente, que foi o lançamento do livro “Geometria Construtiva: formas 23 

esperando virar Arquitetura” dos autores Neusa Cavalcante, Eliel Américo Santana da Silva, Márcia 24 

Urbano Troncoso, Maria Cláudia Candeia e André Costa. A presidente MÔNICA ANDRÉA 25 

BLANCO comunicou a realização do 1º Encontro Nacional de Comissões BIM e afins, promovido 26 

pelo CAU/SC com apoio do CAU/BR, que acontecerá no dia 24 de novembro através do Canal do 27 

CAU/SC no YouTube. A presidente deu conhecimento a todos acerca da criação da Associação dos 28 

Amigos do Teatro Nacional – ATENA – que é um grupo criado em defesa da revitalização do Teatro 29 

Nacional Claudio Santoro, fechado ao público desde 2014. A conselheira Angelina Nardelli Quaglia 30 

Berçott é membro da Associação. 4.2. Informes da Vice-presidência: O vice-presidente PEDRO DE 31 

ALMEIDA GRILO discorreu sobre o lançamento do livro Geometria Construtiva e a importância do 32 

evento para o processo de retomada das atividades presenciais na sede do CAU/DF. O evento contou 33 

com a participação de aproximadamente cem pessoas. 4.3. Dos Coordenadores das Comissões 34 
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Permanentes: 4.3.1. Da Comissão de Administração, Planejamento e Finanças – CAF-CAU/DF: 35 

O coordenador da CAF, conselheiro LUÍS FERNANDO ZEFERINO, informou que foi apresentada, 36 

na última reunião da Comissão, a arrecadação do Conselho em outubro. O mês de referência teve uma 37 

arrecadação menor em relação ao mesmo período do ano de 2019, o que é motivo para tratar a questão 38 

com atenção e buscar meios de minimizar os impactos da pandemia, que pode ser um dos motivos 39 

para diminuição na receita. A inadimplência está alta, com cerca de 26% para pessoa física e 40% para 40 

pessoa jurídica. O conselheiro LUÍS FERNANDO ZEFERINO ressaltou a importância do 41 

planejamento do CAU/DF para 2022, sobretudo com o atendimento dos pontos levantados durante a 42 

campanha eleitoral da chapa eleita. 4.3.2. Da Comissão de Ética e Disciplina – CED-CAU/DF: A 43 

coordenadora da CED, conselheira, GISELLE MOLL MASCARENHAS, falou sobre o Seminário 44 

Nacional de Ética e Disciplina, que participou com o conselheiro Ricardo Reis Meira e a advogada do 45 

CAU/DF, Karla Dias Faulstich Alves. O tema principal do evento foi a discussão sobre participação 46 

dos profissionais nas mídias sociais, que contou com orientações do CAU/BR. Foram discutidos 47 

andamentos de processos dos CAU/UF e o CAU/DF apresentou seu modo de trabalho. 4.3.3. Da 48 

Comissão de Ensino e Formação – CEF-CAU/DF: O coordenador da CEF, conselheiro RICARDO 49 

REIS MEIRA, falou sobre os preparativos para o concurso do Prêmio CAU TCC e o apoio da ex-50 

conselheira do CAU/DF, Gabriela de Souza Tenorio. O coordenador da CEF relatou sobre a última 51 

reunião da Comissão, em que foi apreciada uma solicitação de registro de profissional formada por 52 

Ensino à Distância – EaD. O conselheiro informou acerca da Deliberação n.º 002/2021 – CEF-53 

CAU/DF, que decide por consultar o CAU/BR em cada pedido como este para depois adotar um 54 

posicionamento, no entanto, o CAU/BR não se manifestou sobre o questionamento sugerido pela 55 

deliberação, cabendo ao CAU/DF tomar uma posição no sentido de reavaliar a deliberação, uma vez 56 

que a solicitante impetrou mandado de segurança solicitando uma resposta do CAU/DF. A CEF 57 

decidiu por suspender a referida Deliberação, restando apenas a análise administrativa por parte do 58 

CAU/DF e posterior homologação do registro pela CEF, como determina a Deliberação n.º 001/2021 – 59 

CEF-CAU/DF. A CEF solicitou que o CAU/DF se manifeste sobre a questão. 4.3.4. Da Comissão de 60 

Exercício Profissional – CEP-CAU/DF: O coordenador da CEP, conselheiro JOÃO EDUARDO 61 

MARTINS DANTAS, informou que no dia 25 de novembro de 2021 será realizada a 2ª Reunião 62 

Extraordinária da CEP, com o intuito de acelerar o relato de processos. Falou brevemente sobre os 63 

índices quantitativos e qualitativos da Fiscalização do CAU/DF e o modo de trabalho do setor. O 64 

relatório contendo os índices foi enviado aos conselheiros. 4.4. Dos Coordenadores das Comissões 65 

Temporárias: 4.4.1. Da Comissão Temporária de Política Urbana e Ambiental - CPUA-CAU/DF: 66 

A conselheira JANAÍNA DOMINGOS VIEIRA falou sobre a reunião das CPUA/UFs e informou 67 

que vai participar e fazer um relatório sobre os principais assuntos tratados e encaminhar aos 68 

conselheiros para conhecimento. 4.4.2. Da Comissão Temporária ATHIS - CATHIS-CAU/DF: A 69 
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conselheira JÉSSICA COSTA SPEHAR falou sobre o projeto “Nenhuma Casa Sem Banheiro” e 70 

agradeceu o apoio do o assessor de tecnologia da informação, Alessandro da Silva Viana, e da 71 

assessora de comunicação e imprensa, Andréa Silva Mota Lopes, neste processo. No dia 23 de 72 

novembro de 2021 será divulgado o resultado dos inscritos contemplados no projeto. No dia 02 de 73 

dezembro de 2021 serão recebidos os arquitetos responsáveis pelos projetos dos banheiros reformados 74 

na Cidade Estrutural. A conselheira falou, ainda, sobre o 3º Congresso Brasileiro de Habitação Social 75 

e Agentes Públicos de Habitação, do qual está participando. 4.4.3. Da Comissão Temporária de 76 

Equidade de Gênero e Inclusão CTEG-CAU/DF: Sem informes. 4.4.4. Da Comissão Temporária 77 

de Eventos e Comunicação CTEC-CAU/DF: O conselheiro PEDRO DE ALMEIDA GRILO falou 78 

sobre a organização para o evento 9º Encontro CAU/DF, que acontecerá entre os dias 13 e 17 de 79 

dezembro de 2021. Serão sorteados ingressos ao público em geral para participar de modo presencial 80 

do evento. 4.4.5. Da Comissão Temporária de Patrimônio CPAT-CAU/DF: O conselheiro 81 

PEDRO DE ALMEIDA GRILO informou que foram definidos os premiados do Selo CAU/DF – 82 

Arquitetura de Brasília. Foram seis escolas e quatro blocos. Os vencedores serão anunciados na 83 

segunda semana de dezembro. 4.4.6. Da Comissão Temporária de Relações Institucionais CTRIP-84 

CAU/DF: O conselheiro LUÍS FERNANDO ZEFERINO falou sobre o grupo de boas práticas na 85 

construção civil e que foram registrados seis pedidos de inscrição para participar do grupo. Será 86 

agendada uma reunião com as entidades interessadas para assinatura do protocolo de intenções e para 87 

que se dê início aos trabalhos. O conselheiro relatou os principais pontos tratados na reunião do grupo 88 

de trabalho para a revisão do Plano Diretor de Ordenamento Territorial – PDOT, que ocorreu no dia 89 

04 de novembro de 2021. 4.4.7. Da Comissão Temporária de Transformação Digital – CTRAND-90 

CAU/DF: Sem informes. 4.5. Dos Conselheiros Federais: O conselheiro federal suplente, 91 

ROGÉRIO MARKIEWICZ, discorreu acerca da última Sessão Plenária do CAU/BR, a qual 92 

participou. O conselheiro deu conhecimento acerca da aprovação da Deliberação Plenária DPOBR Nº 93 

0118-06/2021, que institui o auxílio participação remota no valor de R$ 167,00 (cento e sessenta e sete 94 

reais), pago mensalmente, referente a participação remota do conselheiro em reuniões, eventos ou 95 

representações de interesse do CAU/BR. O conselheiro informou que, após pedidos de vista, foi 96 

votada e aprovada a Deliberação Plenária DPOBR Nº 0118-02/2021, que aprova o Projeto de 97 

Resolução que altera a Resolução CAU/BR n° 193, que dispõe sobre anuidades, revisão, parcelamento 98 

e ressarcimento de valores devidos aos Conselhos de Arquitetura e Urbanismo dos Estados e do 99 

Distrito Federal (CAU/UF), protesto de dívidas, inscrição em dívida ativa e dá outras providências. 4.6. 100 

Do Colegiado das Entidades Distritais de Arquitetos e Urbanistas – CEAU/DF: Sem informes. 4.7. 101 

Representação Externa: 4.7.1. CONPLAN: Sem informes. 4.7.2. CPCOE: O conselheiro LUIZ 102 

OTÁVIO ALVES RODRIGUES relatou sobre a 6ª Reunião Ordinária da CPCOE, que tratou sobre 103 

interpretações acerca do Código de Edificações do Distrito Federal - COE/DF e sobre o processo de 104 
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licenciamento pela Central de Aprovação de Projetos – CAP/SEDUH. O coordenador da CPCOE fez 105 

uma proposta de alteração do COE/DF e será realizada uma reunião extraordinária para tratar das 106 

sugestões de alteração do Código. 4.7.3. PLANDHIS: Sem informes. 5. Assuntos de interesse geral: 107 

A conselheira ANGELINA NARDELLI QUAGLIA BERÇOTT falou sobre a Associação dos 108 

Amigos do Teatro Nacional – ATENA – e que está sendo criado um acervo de mídia referente ao 109 

Teatro Nacional. Informou que no dia 07 de dezembro de 2021 o grupo se reunirá e no dia 11 de 110 

dezembro de 2021 será realizada uma manifestação para reivindicar a reabertura do espaço e a 111 

conscientização acerca da manutenção do patrimônio histórico de Brasília. 6. Encerramento: A 112 

presidente MÔNICA ANDRÉA BLANCO agradeceu a presença de todos. Após considerações finais 113 

e nada havendo mais a tratar, encerrou a 119ª Sessão Plenária Ordinária do CAU/DF, da qual se lavrou 114 

a presente ata. 115 
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MÔNICA ANDRÉA BLANCO 120 

Presidente do CAU/DF 121 
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 PHELLIPE MARCCELO MACEDO RODRIGUES 126 

Secretário do Colegiado 127 

mailto:atendimento@caudf.gov.br

		2022-04-13T10:45:44-0300
	Brasil
	PHELLIPE MARCCELO MACEDO RODRIGUES
	Assinador Serpro


		2022-04-14T15:58:26-0300
	MONICA ANDREA BLANCO:27549445168




